

Voleibolistas cubanos llegan a San Juan y se incorporan al Obras



La Habana, 25 sep (RHC) Los jóvenes Javier Concepción, Julio César Cárdenas y José Carlos Romero se incorporaron en las últimas horas a su nuevo club (Obras de San Juan), para elevar a 9 la cifra de voleibolistas cubanos fichados esta temporada que ya se encuentran en sus clubes profesionales.

“El último lote de cubanos (en la Liga Argentina) llegó el martes a su nueva casa, en San Juan. Fueron recibidos Concepción, Cárdenas y Romero, quienes estarán a las órdenes del Obras de San Juan, actual subcampeón”, publicó el portal Los Leones del Voleibol Cubano.

El sitio especializado agregó que “ya instalados” en la ciudad argentina, los jugadores realizaron la misma noche del martes su “primera sesión de pesas”.

Para los 3 jugadores, dos de ellos juveniles (Romero y Cárdenas) constituye su primera experiencia como profesionales.

Los otros voleibolistas de la isla (rama masculina) contratados en la Liga Argentina con el aval de la Federación Cubana: Miguel Angel López (UPCN), Osniel Melgarejo Jesús Herrera y el debutante Yohan

León (con el campeón Bolívar), y Liván Osoria (Ciudad Voley), se encuentran desde hace varios días en sus clubes.

El primer voleibolista de Cuba en incorporarse a su nuevo club fue el central Roamy Alonso (Ravenna, de Italia) y solo falta por hacerlo el juvenil de 18 años Marlon Yant, quien espera por el visado para incorporarse al Chaumont, de Francia.

Desde el 10 de septiembre se encuentra con el Lube Civitanova, campeón de la Liga Italiana y de la Champions, el astro Robertlandy Simón, quien desde hace casi una década brilla por su cuenta en clubes profesionales y en 2019 regresó por todo lo alto al equipo cubano con dos títulos en Estados Unidos y Canadá.

Los cubanos se preparan con vista al Preolímpico de enero en Canadá, donde la selección masculina de la isla tendrá su última oportunidad de clasificación para Tokio-2020.

Además de los 10 jugadores del equipo masculino insertados en ligas extranjeras, la Federación Cubana espera contar para el Preolímpico con los servicios de Simón y del Michael "El Ruso" Sánchez, quien también se desempeña por su cuenta en la Liga de Corea del Sur, pero fue readmitido este año en el voleibol cubano.

El total de voleibolistas cubanos contratados para esta temporada en ligas extranjeras es de 15: 10 en la rama masculina (8 en Argentina, 1 en Italia y 1 en Francia), y 5 en la femenina (2 en Rusia y 3 en Perú).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/203082-voleibolistas-cubanos-llegan-a-san-juan-y-se-incorporan-al-obras>



Radio Habana Cuba